

Der Mann hinter dem Mythos



Das Internationale Hauptquartier der Heilsarmee veröffentlicht eine neue Biographie von William Booth.

Gordon Taylor übergab seine neue zweibändige Biographie über den Gründer der Heilsarmee, William Booth, dem International Hauptquartier in London. Der Autor erzählt, wie er über zehn Jahre lang mit William Booth "zusammengelebt" hat, um den Mann hinter dem Mythos kennenzulernen.

Der lebenslange Heilssoldat Gordon erklärte, dass sein anfänglicher flüchtiger Gedanke, 2008 aus Anlass von 100 Jahren seit dem Tod William Booths dessen Biographie zu verfassen, vom damaligen General Shaw Clifton sehr unterstützt wurde. Zu diesem Zeitpunkt arbeitete Gordon schon seit 20 Jahren im International Heritage Centre der Heilsarmee und half oft anderen, die das Leben des Gründers erforschten.

Er war bereits mit einigen der Quellenmaterialien vertraut, die die Grundlage seiner Schriften bilden würden, enthüllte aber, dass das "Kompendium" der Forschung, das er schliesslich zusammenstellte, wahrscheinlich das Zehnfache an Material enthält als die endgültigen Bücher.

Gordons Forschung führte ihn dazu, zu versuchen, den Mann zu verstehen und einige gängige Klischees zu hinterfragen. Er entdeckte viel Neues und sagt, dass die Bücher "vom Material geprägt sind, das ich entdeckt habe". Im Vergleich zu dem, was er zu wissen glaubte, waren William Booths Geschichte und dessen Charakter "viel komplizierter und komplexer".

Er hofft, dass die Rückkehr zu den damals zeitgenössischen Quellen - zum geschriebenen Wort - eine "Unmittelbarkeit der Erzählung" vermittelt, auch für den heutigen Leser. Jede Quelle ist durchgehend notiert, so dass der Leser transparent erfahren kann, woher die Informationen stammen.

Dank gebührt dem IHQ-Literatursekretär Paul Mortlock für die zahlreichen Stunden sorgfältiger Arbeit bei der Vorbereitung der Bücher für die Veröffentlichung, Major Trevor Howes für den ersten Band und Jooles Tostevin-Hobbs für das ansprechende Design.

Die Sitzung begann mit Beiträgen des jetzigen Generals und einem seiner Vorgänger. General John Larsson (im Ruhestand) eröffnete im Gebet und dankte Gott "für unser Erbe (...) und für William Booths Vision, Mut und inspirierende Führung". Er betete, dass die neue Ressource in vielen Herzen das Feuer, das in William Booths Herzen brannte, wieder entfachen möge.

General Brian Peddle begrüßte die Unterstützung von Gordons Frau Hazel. Als er dem Autor im Namen der Heilsarmee dankte, sagte der General, dass die "unschätzbaren Einsichten", die in Gordons "unglaublicher persönlicher Leistung" enthalten sind, nun ein wichtiger Teil der historischen Bilanz der Heilsarmee sind.

William Booth - The Man and His Mission (Teil 1) und William Booth - The General and His Army (Teil 2): Die Bücher können als E-Books bei Amazon oder per E-Mail [hier](#) bestellt werden.

Autor

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

Publiziert am

9.9.2019